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Pourquoi les anti migrants et anti immigrés devraient-il être,
eux, stigmatisés ?

Pourquoi les raisons d’accueillir des migrants devraient-elles
 être incontestables alors que les faits démontrent après 40
ans que l’immigration est un échec total sinon un désastre
dont on ne se remettra peut être jamais  ?

Je sais que certains n’aiment pas les bilans (en particuliers
les  socialistes),  mais  la   présence  nombreuse  de  cette
immigration a-t-elle profité à nos caisses sociales, au taux
de chômage,  à moins de penser que les gens ne sont pas venus
pour travailler mais pour profiter du système d’indemnisations
qui par ce terme veut dire que la personne qui en profiterait
aurait perdu son travail ?

Aux caisses de retraites ? Elles sont vides et les pensions
versées ne permettent même plus de profiter un peu du temps
qu’il reste puisque de nombreux retraités sont contraints de
trouver d’autres sources de revenus.

Est- ce que les plus fragiles de nos compatriotes sont mieux
protégés  ?  Non  puisqu’il  semblerait  qu’il  y  ait  d’autres
priorités comme l’accueil du migrant..

Est-ce que la société est plus « pacifiée » qu’avant cette
immigration  ? Non puisque les taux de délinquances ont au
contraire explosé.

Notre industrie et nos entreprises se portent-elles mieux ?
Pas  vraiment  car  l’illusion  est  entretenue  par  le  fait
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qu’elles profitent toutes de la délocalisation vers les pays à
faibles salaires ainsi que par le « bulle » technologique qui
un jour ou l’autre va se dégonfler.

Les rapports entre les gens se sont-ils améliorés ? Non au
contraire puisque certains évoquent même la possibilité d’une
guerre  civile  provoquée  par  un  islam  toujours  plus
revendicatif.

Pourquoi la France devrait-elle  avoir un devoir d’accueil
comme on a un devoir de mémoire si en même temps l’accueilli
se comporte comme en terrain conquis en imposant sa loi, ses
coutumes et usages et sa religion aux autochtones  ? Les taux
de délinquances qui ont explosé depuis les arrivées massives
sont là pour prouver que l’immigration n’est pas respectueuse
des lois du pays ni de ses habitants. et est souvent haineuse
envers lui.

Le  principal  devoir  de  la  France  aujourd’hui  c’est  de
préserver les générations futures de la barbarie importée en
mettant fin à cette supercherie de l’accueil obligé parce que
celui ci est galvaudé car cela n’est plus possible par la
présence  étrangère  déjà  trop  nombreuse  qui  empêcherait  le
nouveau venu d’avoir une chance d’être « un bon Français ».

Faire en sorte que le migrant devienne un citoyen digne de ce
nom et non pas un assisté social et sociétal ad vitam aeternam
est le contraire de ce que cherche a mettre en place Macron :
la partition de la France en communauté qui obéiront chacune à
leurs propres us et coutumes.
Sauf que ce qui a fait que la France fut une terre d’asile
pour nombre de vrais persécutés, ce qui permet  à certains
d’exploiter  cela  pour  justifier  leur  politique  migratoire
d’envahissement d’aujourd’hui. Tout cela se verra complètement
remis en cause par les nouvelles dispositions imposées par les
nouveaux arrivants qui ne manqueront pas de peser sur la vie
politique en s’émancipant de ceux qui les avaient favorisés.


